



## Quiñones pone en valor la contribución del Estado a “hacer realidad” el nuevo MUPAC

- La delegada del Gobierno en Cantabria ha participado en el acto de colocación de la primera piedra de la construcción de la nueva sede del Museo de Prehistoria y Arqueología de Cantabria

**Santander, 17 de marzo de 2023.-**

La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, ha puesto en valor la contribución del Estado a “hacer realidad” el nuevo Museo de Prehistoria y Arqueología de Cantabria (MUPAC) en el solar de la antigua Diputación Provincial en Puertochico.

Quiñones ha ensalzado el “compromiso” demostrado por el Gobierno de España con este proyecto para el que ha aportado 22 millones de euros mediante transferencias al Gobierno de Cantabria, apoyando así una iniciativa “estratégica” de la Comunidad Autónoma.

La delegada del Gobierno así lo ha señalado este viernes durante su intervención en el acto de colocación de la primera piedra de la construcción de la nueva sede permanente del MUPAC en el solar de la antigua Diputación Provincial en Puertochico.

En el acto, en el que ha acompañado al presidente regional, Miguel Ángel Revilla, y al vicepresidente y consejero de Universidades, Igualdad, Cultura y Deporte, Pablo Zuloaga, Quiñones ha señalado que “es un día muy esperado para Santander y Cantabria” y también para la cultura.

“Este proyecto va a colocar a Cantabria en el lugar que le corresponde por el valor de nuestro patrimonio prehistórico y, por ello, hoy también es un día de agradecimiento a quienes han puesto todo su empeño para hacerlo realidad”, ha dicho.

Así, ha insistido en que con la colocación de esta primera piedra para la construcción del nuevo MUPAC “se cumple un objetivo largamente soñado gracias al empeño del Gobierno de Cantabria, a la dedicación del



# Nota de prensa

vicepresidente, Pablo Zuloaga, y el trabajo permanente durante toda la legislatura del equipo de la Consejería de Cultura”.

Y también, ha añadido, “gracias al compromiso del Gobierno de España, a la voluntad del Gobierno de Pedro Sánchez, que apostó desde el primer momento por ayudar a impulsar este proyecto y hacerlo realidad”. “Un compromiso que demuestra que este Gobierno de Pedro Sánchez conoce perfectamente las necesidades y los proyectos que requiere Cantabria”, ha apostillado.

En este punto, ha indicado que el compromiso del Gobierno de España con este proyectos estratégico de Cantabria se ha materializado en la aportación de 22 millones de euros.

Y ese “compromiso para que los proyectos de Cantabria avancen, tomen forma y se hagan realidad también está en el centro logístico de La Pasiega, el avance para la llegada de la Alta Velocidad a Reinosa, el enlace Sierrapando-Barreda las inversiones para la transformación del Puerto de Santander o el Desfiladero de La Hermida, ha apuntado Quiñones, recordando que también se ha visto en el pago definitivo de deuda de las obras del Hospital Universitario Marqués de Valdecilla o la llegada de la Colección ENAIRE a las Naves de Gamazo.

“Tenemos un Gobierno de España que conoce, cumple y se compromete con el presente y el futuro de Cantabria”, ha concluido.